
PROCÈS VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DU BATEAU-BLANC 
RÉUNION TENUE LE MARDI 22 OCTOBRE 2024 À 19H00 À L’ÉCOLE DU 
BATEAU-BLANC. 
 
Étaient présents :        Sindy Petitclerc 
                                      Cédric Laquerre 
                                      Claudie Lemelin 
                                      Isabelle Bouchard 
                                      Nathalie Montminy 
                                      Guylaine Rivard 
                                      Dominique Hardy 
                                      Sandra Mongeau 
                                      Josianne Matte 
                                      Katy Grandbois 
                               
 
1. Accueil et mot de bienvenue : 
            Katy nous souhaite la bienvenue. 
             
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :  
 
            Katy fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
 Adopté par :  Isabelle Bouchard et Sandra Mongeau 
 

Résolution : #CE-8/2024-2025 
 
 

3-4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la dernière réunion :  
 

 
Adopté par :  Sindy Petitclerc et Cédric Laquerre 
 
Résolution : #CE-9/2024-2025 

 
 
5.  Période de questions pour le public :  

Aucun public 
 

 
6. Adoption des règles de régie interne du CÉ : 

Katy nous fait la lecture des règles de régie interne du conseil d’établissement. 
 
Adoptées par :  Dominique Hardy et Isabelle Bouchard 
 
Résolution : #CE-10/2024-2025 
 
 

 



7. Présentation des moyens du plan d’action du projet éducatif : 
            Josianne nous fait la présentation des moyens pour la mise en œuvre du plan d’action. 
                 
  
8.        Discussion sur les activités de financement pour les activités et sorties éducatives : 

Josianne nous questionne sur notre intérêt pour les activités de financement. 
Généralement les sorties récréatives coutent autour de 30-40$ par enfant. 
 
Le Club optimiste aimerait faire un concert avec la collaboration des enfants et les profits 
iraient à l’école pour les sorties scolaires. Une collaboration entre des musiciens et les 
enfants.  Les membres du conseil acceptent cette proposition. 

              
Sindy annonce que le Club Optimiste offre 2000$ à l’école pour les sorties scolaires et la 
municipalité ajoute à ce montant un 500$.  Un montant de 21.50$ sera donc alloué à 
chaque enfant  সহ 

               
 

9. Approbation du programme des C.O.S.P. :  
            Josianne nous présente les différents axes du programme C.O.S.P 
 
 

Approuvés par :  Sandra Mongeau et Guylaine Rivard 
 
 Résolution : #CE-11/2024-2025 
 
 
10. Approbation des activités qui modifient l’horaire régulier :  
 
            Ajout d’une sortie le 22 novembre au cinéma avec les enfants St-Ubalde pour les élèves du 
 service de garde. 
 

9$ pour le cinéma incluant un breuvage et le maïs soufflé, on doit ajouter à cela le prix de 
l’autobus. 

 
 Approuvées par :  Dominique Hardy et Claudie Lemelin 
  

Résolution : #CE-12/2024-2025 
 
 

11. Informations : 
  

- De la présidente : 
- Photos des finissants, Katy se demande si elle peut s’impliquer pour l’album et la 

photo. Elle demande si le jeu brisé sera réparé. Josianne nous dit que la demande 
est faite.  
 

- De la direction :   
- Don de 935$ de la part de Danielle Dusablon et des membres de son entourage 

pour les petits-déjeuners et la fondation le Berlingot fait un don de 15 00$ pour la 
même cause.  

- Le Marché Richelieu de St-Casimir offre également 10% sur le montant de la 
facture. 

- Le 29 octobre un conférencier viendra parler des jeux vidéo. 



 
- Du personnel de l’école :  
- Déguisement d’halloween en pm et rallye organisé, présentation de costume. 
- La policière Emy Angers-Binette est venue aujourd’hui parler de l’halloween avec les 

élèves. 
- La pratique incendie a eu lieu, cela s’est très bien déroulé! 

 
- De la responsable du service de garde :   

À l’halloween les enfants pourront se déguiser au SDG (sac identifié au nom de 
l’enfant).  
 

- Du comité de parents : Katy avait sa réunion hier. L’attribution des postes a eu lieu. 
Il manquait quelqu’un pour être sur le siège du district. Cédric ira aux réunions de 
parents et Katy ira sur le conseil d’administration. 

                    
 
12. Divers :  
  
             Volleyball : Katy se demande si on peut faire une équipe de volleyball. Cédric demandera à 

sa conjointe. Mais certains membres du CÉ se questionnent sur le 
déroulement de tout ça si nous ne jouons pas contre une autre équipe. 

 
            Municipalité : Pour l’halloween il y aura plusieurs activités le 26 octobre sur le terrain des 

loisirs. Le 31 octobre il y aura le décor de la maison hantée.  En novembre il 
y aura une soirée de jeux de sociétés en collaboration avec Portneuf 
Ensemble et la municipalité. 

 
Club optimiste : Aimerait offrir un petit-déjeuner de Noël à l’école le 20 décembre. Les 

petits- entrepreneurs reviendront encore cette année autour du 7 juin 
2025.  

           
13.  Levée de l’assemblée :  
 
 Approuvée par : Nathalie Montminy et Isabelle Bouchard 
 

Il est 21h04 

 

Résolution : #CE-13/2024-2025 
 

          ____________________________ 
 Katy Grandbois, présidente du conseil d’établissement 2024-2025 

 
 
 
____________________________ 

 Josianne Matte, directrice 


